

La vida en Cristo



SEGUNDA PARTE LA CELEBRACIÓN DEL MISTERIO CRISTIANO

CAPÍTULO SEGUNDO LA CELEBRACIÓN SACRAMENTAL DEL MISTERIO PASCUAL

CELEBRAR LA LITURGIA DE LA IGLESIA ¿Cómo celebrar?

239. ¿Con qué criterios el canto y la música tienen una función propia dentro de la celebración litúrgica?

Puesto que la música y el canto están estrechamente vinculados a la acción litúrgica, deben respetar los siguientes criterios: la conformidad de los textos a la doctrina católica, y con origen preferiblemente en la Sagrada Escritura y en las fuentes litúrgicas; la belleza expresiva de la oración; la calidad de la música; la participación de la asamblea; la riqueza cultural del Pueblo de Dios y el carácter sagrado y solemne de la celebración.

«*El que canta, reza dos veces*» (San Agustín).

240. ¿Cuál es la finalidad de las sagradas imágenes?

La imagen de Cristo es el ícono litúrgico por excelencia. Las demás, que representan a la Madre de Dios y a los santos, significan a Cristo, que en ellos es glorificado. Las imágenes proclaman el mismo mensaje evangélico que la Sagrada Escritura transmite mediante la palabra, y ayudan a despertar y alimentar la fe de los creyentes .

¿Cuando celebrar?

241. ¿Cuál es el centro del tiempo litúrgico?

El centro del tiempo litúrgico es el domingo, fundamento y núcleo de todo el año litúrgico, que tiene su culminación en la Pascua anual, fiesta de las fiestas.



MISAS

Lunes a sábado, 9:00 y 20:00
Domingo, 10:00, 11:00, 12:00, 13:00, 19:00 y 20:00

CONFESIONES

Lunes y miércoles, de 19:00 a 20:00
y resto de los días, 1/2 hora antes de cada Misa

EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO

Jueves, 19:00

ROSARIO

Lunes a sábado, 19:30
Domingo, 18:30

CÁRITAS

Miércoles, de 18:30 a 20:00, en la casa parroquial.
En caso de emergencia llamar al teléfono 660.92.94.59

CHARLA PREBAUTISMAL

Martes, 18:30. Jueves, 20:30

DESPACHO PARROQUIAL Y DE CEMENTERIO

Lunes y miércoles, de 20:30 a 21:30
Jueves y sábados, de 10:00 a 11:30

EQUIPO PASTORAL

D. Miguel Antonio Ruiz Ontañón. Párroco
D. Francisco Giménez Tormo. Vicario Parroquial
D. Joackim Abel Makaya. Adscrito
D. Víctor Fuentes García. Diácono permanente

PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Camino de Valladolid, 26
Tel: 91.859.12.72 / Urgencias: 626.69.21.00
E-mail: pasuntorre@gmail.com
<https://www.parroquiatorrelodones.com/>
YOUTUBE - Canal PASUNTORRE
28250 - TORRELODONES (Madrid)



PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA. TORRELODONES



Lunes, 8 de diciembre de 2025
La Inmaculada Concepción

Queridos feligreses:

En este domingo se nos presenta a considerar la figura de Juan Bautista, el Precursor. En el adviento, que preparará para un encuentro renovado con Cristo en su Humanidad, el Bautista nos muestra el modo de hacerlo. Con sobriedad o austeridad y con reciedumbre, quitando caprichos y flojera. Por eso se nos invita a las buenas obras, que incluyen oración y sacrificio, frutos del amor. Pero también se nos presenta como voz que clama en el desierto, lo que nos anima a predicar la palabra de Dios aunque pensemos que nadie escucha o que la sociedad actual no tiene interés por Jesús. A nosotros se nos pide anunciar, porque el fruto lo decide Dios cuando y como lo crea conveniente. Lo nuestro es poner el grano de arena y Dios dará el crecimiento.

Vuestro Párroco

ASSUMPTA

NÚMERO 1207
7 DE DICIEMBRE DE 2025



II Domingo de Adviento

Lecturas: Is 11, 1-10 Rom 15, 4-9

Sal 71, 1bc-2. 7-8. 12-13. 17

Que en sus días florezca la justicia y la paz abunde eternamente

R. Aleluya, aleluya, aleluya. Preparad el camino del Señor, allanad sus senderos. Toda carne verá la salvación de Dios. R.

Santo Evangelio según san Mateo 3, 1-12.

Por aquellos días, Juan el Bautista se presentó en el desierto de Judea, predicando: «Convertíos, porque está cerca el reino de los cielos». Este es el que anunció el profeta Isaías, diciendo: «Voz del que grita en el desierto: "Preparad el camino del Señor, allanad sus senderos"». Juan llevaba un vestido de piel de camello, con una correa de cuero a la cintura, y se alimentaba de saltamontes y miel silvestre. Y acudía a él toda la gente de Jerusalén, de Judea y de la comarca del Jordán; confesaban sus pecados; y él los bautizaba en el Jordán. Al ver que muchos fariseos y saduceos venían a que los bautizara, les dijo: «¡Raza de víboras!, ¿quién os ha enseñado a escapar del castigo inminente? Dad el fruto que pide la conversión. Y no os hagáis ilusiones, pensando: "Tenemos por padre a Abrahán", pues os digo que Dios es capaz de sacar hijos de Abrahán de estas piedras. Ya toca el hacha la raíz de los árboles, y todo árbol que no dé buen fruto será talado y echado al fuego. Yo os bautizo con agua para que os convirtáis; pero el que viene detrás de mí es más fuerte que yo y no merezco ni llevarle las sandalias. Él os bautizará con Espíritu Santo y fuego. Él tiene el bieldo en la mano: aterrará su parva, reunirá su trigo en el granero y quemará la paja en una hoguera que no se apaga»

Palabra del Señor



□ **Apertura de la iglesia.** Está abierta permanentemente desde las 8:30 a las 14:00 y desde las 17:00 a las 21:00.

□ **Solemnidad de LA INMACULADA CONCEPCIÓN.** El próximo lunes 8, es precepto. Misa como los domingos

□ **Primeros viernes.** La Eucaristía de las 20:00 se dedica a los difuntos de la Hermandad del Santo Cristo y la Dolorosa de esta parroquia.

□ **Segundos sábados.** La misa de las 9:00, del próximo día 13 de diciembre, se dedicará a los enfermos. Las personas interesadas en que se encomiende a sus familiares o amigos, solicítenselo en sacristía.

□ **AULA DE ACTUALIDAD. "Medios católicos 2025. ¿Sabes quién está detrás?"** El lunes 15 de diciembre, a las 18:30 en el salón del Centro Parroquial de la calle Carlos Picabea, 5. El ponente será D. Alberto Ramírez Puig. Estáis todos invitados. Para verlo desde casa en cualquier momento:

- Entrar en YOUTUBE.
- Buscar el canal PASUNTORRE (animaros a suscribiros).
- Seleccionar la grabación de la conferencia

□ **habla el Papa.** *"Invocar a Dios exige reconocer a todos como hermanos".* "En un mundo lleno de violencia y conflictos, la reconciliación no es solo un deseo religioso, sino un clamor de toda la humanidad y advierte que no es coherente invocar a Dios como Padre mientras se rechaza o discrimina a otros: "En el Credo Niceno profesamos nuestra fe «en un solo Dios Padre»; sin embargo, no sería posible invocar a Dios como Padre si nos negáramos a reconocer como hermanos y hermanas a los demás hombres y mujeres, también ellos creados a imagen de Dios. Existe una hermandad universal, independientemente de la etnia, la nacionalidad, la religión o la opinión".

Nuestro Servicio Informativo (www.parroquiatorrelodones.com)

Temas tratados para el Servicio del 30 de noviembre de 2025.

- *Lo que nadie te cuenta de estas Tradiciones.*
- *Sí, hay más jóvenes católicos en España: tenemos datos y 16 razones lo explican.*
- *Más sacerdotes, una nueva alegría.*
- *¿Quién es León XIV? Libro biográfico.*
- *Personas con auctoritas (296/...).*
- *Del Vaticano y del mundo (autorizados por Rome Reports TV).*



I Black Friday; las cenas de empresa; las quedadas con amigos a los que casi nunca se puede ver pero las Navidades son citas sagradas; la familia que hace un esfuerzo por estar junta; los regalos que se piensan y miran y remiran con cariño y pensando cada detalle; el trabajo que se acumula ante los días de fiesta; la lotería; los festivales de Navidad de los niños y los disfraces correspondientes... Suma y sigue en unas fechas que llamamos Adviento y que se convierten en una inacabable sucesión de eventos que terminan por desdibujar el sentido último de este tiempo de espera, de preparación, de recordar qué se está celebrando y por qué.

Para facilitar la reflexión, el Director Espiritual del Seminario Metropolitano, Jaime Díaz Pieiga, ofrece cinco consejos para vivir el Adviento:

1.- Vivir este Adviento con la novedad que supondría no haber vivido nunca uno antes. Con la frescura y la alegría de la fe que nos permite hacer un silencio interior para acoger lo que estamos celebrando y lo que vamos a celebrar en la Navidad, así como un poco de silencio exterior con tantas cosas que nos vienen a través de los medios de comunicación. Hacer un poco de silencio para fijarse en lo que la Iglesia nos está diciendo estos días, y es que va a nacer el Niño Jesús.

2- Escucha de la Palabra de Dios. Sería muy bueno que cada uno de los cristianos leyese la Primera Lectura, el Salmo y el Evangelio de cada día puesto que, en la Palabra de Dios, sobre todo en la Primera Lectura, con el profeta Isaías muy protagonista en este tiempo litúrgico, así como todos los profetas, ya que fueron los que alentaron la esperanza del pueblo de Israel en la espera del Mesías.

3- Es importante celebrar el sacramento de la Penitencia. Acercarse a la confesión, puesto que es el sacramento de la alegría. Esto serviría de preparación espiritual: pedir perdón, preparar el corazón, allanar el camino al Señor. Siempre tenemos cosas en nuestro corazón que es necesario purificar, limar, y el sacramento de la Penitencia puede servirnos para estrenar un nuevo corazón en este tiempo.

4- Signos de esperanza. Podemos intentar agudizar la vista para, desde la fe, ver signos de esperanza que hay en nuestro mundo, que hay muchos, pero es necesario estar muy atento. Y no solo verlos, sino sembrar también signos de esperanza allí donde nos movemos: en nuestro ambiente familiar, con nuestras amistades, en nuestras diversiones, en nuestro ambiente de trabajo, y todo con nuestra palabra, con un gesto de servicio... Esto siempre es esperanza que podemos sembrar en este mundo tan desesperanzado.

5- Mientras preparamos en nuestras casas el Belén. En el Misterio, a la hora de poner las imágenes sobre todo de la Virgen María y de San José, podemos intentar pensar que ellos fueron los que mejor vivieron el Adviento, porque ellos precisamente estuvieron abiertos a la novedad, escucharon lo que Dios les decía para la misión para la que eran llamados y dispusieron su corazón para acoger el Misterio del Niño Dios hecho hombre y acogerlo con asombro. Puesto que estaban asombrados de lo que sucedía, asombrados de que Dios se hiciese hombre, asombrados de que Dios estuviese con nosotros